

	Anfragen-Nr.	
	AF-0052/2010	

Anfrage

Herr Jonny Albrecht
stellv. Fraktionsvorsitzender
der NPD-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Wiedereröffnung des Party Hauses

I. Sachverhalt

Bekanntlich wurde das Party Haus wieder eröffnet. Das Gebäude soll allerdings erhebliche Mängel aufweisen. Unter anderem soll das Dach undicht sein, wodurch es in das Gebäude reingeregnet haben und Schimmel entstanden sein soll. Die hygienische Situation innerhalb der Räume soll nicht den Standards entsprechen.

II. Fragestellung

Hat vor Wiedereröffnung der Diskothek eine entsprechende Sicherheitsüberprüfung bzw. Abnahme stattgefunden?

1. Welche baulichen und hygienischen Mängel sind der Verwaltung bekannt?
2. Hat das Veterinär- und Lebensmittelüberwachungsamt eine Überprüfung der Disko durchgeführt und zu welchen Ergebnissen hat diese geführt?
3. Wurden etwaige bekannt gewordene Mißstände bereits dem Betreiber mitgeteilt und behoben?

Herr Jonny Albrecht
stellv. Fraktionsvorsitzender
der NPD-Stadtratsfraktion